

In unseren Händen wiegt ein großes Danke
In unseren Herzen brennt ein helles Licht
In unserer Erinnerung leuchtet leises Glück
In unserer Seele bleibt so viel zurück

Winterthur, Oktober 2019

Danke

für die überwältigende Anteilnahme zum Abschied von

Edith Alberto

(6.3.1928 bis 19.9.2019)

An Pfarrer Mike Gray für seine einfühlsamen und treffenden Worte bei der Abdankung.

Dem Team vom Alterszentrum Neumarkt. Ihre hingebungsvolle Pflege hat das letzte Jahr unserer Mutter sehr erleichtert.

Allen, die für sie da waren, sie begleitet und unterstützt haben: Freunde, Nachbarn, sowie den Teams der AFD Embrach und im Kastanienbaum Oberi.

Danke allen, die im Geiste Ediths den „4 Pfoten“ gespendet haben.

In unserer Erinnerung lebst Du weiter!

Die Trauerfamilien